



Technik macht Spaß!

Plattling. (pa) Konzentration, Geschick und eine ruhige Hand waren an diesem Tag gefragt. Der Kinderschutzbund Deggendorf-Plattling veranstaltete mit dem Verein „Technik für Kinder“ einen unvergesslichen Techniktag.

Bis auf den letzten Platz ausgebucht war der Kurs und die Mädchen und Jungs warteten ungedul-

dig, bis es endlich losging. Unter Anleitung der erfahrenen Mentoren Sepp und Hans-Jürgen starteten die Techniker mit einigen Lötübungen. Technikfit ging es danach an den „Wonky Wire“, einen sehr gut aufgebauten elektronischen Bausatz. Voller Eifer machten sich die jungen Tüftler an den Bausatz. Es klappte und mit roten Köpfen und Ohren

zeigten die Kinder voller Stolz ihren „Wonky Wire“, der sogar futuristische Töne von sich gab. Technik macht Spaß – genau das wurde den jungen Teilnehmern vermittelt. Ziel des Teams des Kinderschutzbundes ist die Teilhabe aller Kinder an Bildung sowie Förderung des MINT-Bereiches. Vor allem Mädchen sollen möglichst früh mit Spaß und

Neugierde ihre technischen Talente entdecken. Eine zukünftige Zusammenarbeit des Kinderschutzbundes Deggendorf-Plattling mit dem Verein „Technik für Kinder“ ist geplant. Im April findet der nächste Techniknachmittag statt. Dann in den Räumen des Technikhauses Deggendorf. Dort wird eine Rakete gebaut.

Fotos: Kinderschutzbund